



De publicación inmediata: 08/06/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA QUE OCEAN INSIGHT AMPLIARÁ SUS OPERACIONES EN EL CONDADO DE MONROE Y CREARÁ HASTA 100 NUEVOS PUESTOS DE TRABAJO

La empresa de fabricación de productos de fotónica ampliará su sede de Village Gate en la ciudad de Rochester

La inversión complementa a "Finger Lakes Forward", la estrategia integral de la región para revitalizar las comunidades e impulsar la economía

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que la empresa Ocean Insight, desarrolladora y fabricante de sistemas espectroscópicos, está lista para ampliar sus operaciones en el condado de Monroe y se ha comprometido a crear hasta 100 nuevos puestos de trabajo durante los próximos cinco años. Ocean Insight mencionó los importantes recursos y conocimientos disponibles en la región de Finger Lakes relacionados con la fotónica y la imagenología como los motivos de su expansión. Aunque la mayor parte de las operaciones de la empresa se realiza en Orlando, Florida, donde se encuentra su sede principal, el proyecto implicará la ampliación de su actual espacio de fabricación en su sede de Village Gate, en la ciudad de Rochester, para satisfacer mejor las necesidades de los clientes. Ocean Insight estima que la ampliación del edificio, que se encuentra en curso actualmente en el sitio de Anderson Avenue, se completará para octubre de 2022.

"La increíble expansión de Ocean Insight en la región de Finger Lakes se sumará al actual impulso de la región como destino para las empresas de alta tecnología y la innovación", **expresó la gobernadora Hochul**. "Aún más importante es que esta expansión seguirá acelerando el crecimiento de los puestos de trabajo en toda la región, que sigue completamente concentrada en las industrias del futuro. A través de asociaciones estratégicas con empresas como Ocean Insight, Nueva York sigue revitalizando nuestra economía mediante la atracción de empresas para que se desarrollen y se expandan en todo el estado".

Los equipos de Ocean Insight pueden medir la luz y el color, y se usan en una amplia gama de aplicaciones, incluido el control de calidad de producción de alto volumen, imagenología médica, alimentación y agricultura, y análisis del aire y el agua.

El Dr. Michael Edwards, presidente y director ejecutivo de Ocean Insight, dijo: "La región de Rochester y del área de Finger Lakes es el lugar ideal para ampliar nuestra unidad comercial de Sistemas Aplicados. Los profundos recursos técnicos del área, combinados con una comunidad diversa y positiva, hacen que esta sea una gran ubicación para Ocean Insight. Agradecemos a la gobernadora y al estado de Nueva York, al condado de Monroe y a la ciudad de Rochester por respaldar nuestra expansión en el estado de Nueva York".

Empire State Development (ESD, por sus siglas en inglés) proporcionará hasta \$1 millón a través del Programa de Créditos Fiscales para Empleos Excelsior (Excelsior Jobs Tax Credit Program) a cambio de los compromisos de creación de puestos de trabajo basados en el rendimiento. La empresa planea invertir casi \$1.8 millones para expandir su sede de Village Gate y para comprar nuevas máquinas y nuevos equipos. El condado de Monroe, la ciudad de Rochester, Rochester Gas and Electric Corporation (RG & E, por sus siglas en inglés) y Greater Rochester Enterprise también ayudarán con el crecimiento de la empresa en la región.

La presidenta, directora ejecutiva y comisionada de Empire State Development, Hope Knight, sostuvo: "Las inversiones estratégicas del estado de Nueva York han ayudado a cimentar la posición de la región de Finger Lakes como un visionario centro de óptica, fotónica e imagenología. Nuestro firme compromiso con el desarrollo de la fuerza laboral y los trabajos del siglo XXI implica que las empresas como Ocean Insight pueden seguir creciendo aquí, con acceso a la reserva de talento tecnológico crítico que necesitan".

La región de Finger Lakes es reconocida en todo el mundo como líder en el campo de fabricación de productos ópticos. No solo es sede de las instalaciones de Prueba, Ensamblaje y Empaquetado (TAP, por sus siglas en inglés) de AIM Photonics, sino también del Instituto de Óptica de la Universidad de Rochester, del Instituto de Tecnología de Rochester y de más de 100 empresas locales de óptica, fotónica e imagenología. Al contar con la fuerza laboral, la base tecnológica y la red de apoyo necesarias, la región sigue posicionándose como líder mundial del sector, impulsando el crecimiento económico y creando oportunidades para las próximas generaciones gracias al compromiso de empresas como Ocean Insight.

La senadora estatal Samra G. Brouk indicó: "Nuestro vecino de Village Gate, Ocean Insight, está proporcionando puestos de trabajo en el área de fabricación de vanguardia para nuestra comunidad y ayudando a nuestra región a conducir al estado y al país hacia la innovadora economía del futuro. Al proporcionar inversiones específicas e implementar la iniciativa integral Finger Lakes Avanza [Finger Lakes Forward], el estado de Nueva York está usando la promesa económica del futuro para brindar sustento a nuestras familias y mejorar nuestra comunidad en el presente".

El asambleísta estatal Demond Meeks comentó: "Por más de un siglo, Rochester ha sido sede de una floreciente industria óptica gracias a los esfuerzos y las innovaciones de empresas fundadoras como Bausch and Lomb e Eastman Kodak. Mientras

trabajamos para revitalizar nuestra ciudad, debemos seguir ofreciendo trabajos bien remunerados y carreras significativas a los miembros de nuestra comunidad. Estoy agradecido con la familia y el personal de Ocean Insight por demostrar su compromiso con las personas de la zona metropolitana de Rochester".

El jefe del poder ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello, indicó: "La expansión de Ocean Insight en el condado de Monroe refleja el avance continuo de nuestra región como centro de tecnología e innovación. Esta inversión significativa resalta la potencia de nuestra economía local y de nuestra fuerza laboral sólida, diversa y capacitada. Agradezco al equipo de Ocean Insight, a la gobernadora Kathy Hochul y a Empire State Development por su constante compromiso con nuestra comunidad".

El alcalde de la ciudad de Rochester, Malik Evans, agregó: "Deseo felicitar al equipo de Ocean Insight por el éxito que está impulsando esta importante expansión y agradecerle por hacer esta inversión en Rochester. También estoy agradecido con la gobernadora Hochul y con Empire State Development por conservar y sumar puestos de trabajo en la economía de innovación de Rochester a través de Finger Lakes Forward. Juntos, estamos impulsando nuestro objetivo de crear una ciudad de Rochester segura, equitativa y próspera".

Bob Duffy, presidente y director ejecutivo de la Cámara de Comercio de la zona metropolitana de Rochester y copresidente del Consejo Regional de Desarrollo Económico de Finger Lakes (FLREDC, por sus siglas en inglés), mantuvo: "Ocean Insight es la empresa que más recientemente reconoció que la región de Finger Lakes es un lugar ideal para crecer como líder en el campo de la óptica, la fotónica y la imagenología, gracias al talento de primera categoría proveniente de las universidades e instituciones educativas terciarias de nuestra zona, los increíbles recursos de la industria y el compromiso de la comunidad. Les damos la bienvenida al Dr. Michael Edwards, presidente y director ejecutivo, y a su equipo, y esperamos con ansias trabajar para respaldar su éxito continuo".

El presidente y director ejecutivo de Greater Rochester Enterprise, Matt Hurlbutt, dijo: "La expansión de Ocean Insight es una confirmación de la increíble profundidad y variedad de recursos disponibles en toda la zona metropolitana de Rochester, Nueva York, para acelerar el crecimiento de las empresas de óptica, fotónica e imagenología. Más de 150 empresas de óptica, fotónica e imagenología ubicadas en la región de la zona metropolitana de Rochester, Nueva York, aprovechan la fuerza laboral y los conocimientos técnicos disponibles, respaldados por un sobresaliente talento de ingeniería capacitado en el Instituto de Tecnología de Rochester y la Universidad de Rochester".

Para obtener más información sobre Ocean Insight, visite:
<https://www.oceaninsight.com/>.

Acelerar el desarrollo de Finger Lakes Forward

El anuncio de hoy complementa "Finger Lakes Forward", el plan integral de la región para generar un fuerte crecimiento económico y desarrollo comunitario. El plan diseñado a nivel regional se centra en la inversión en industrias clave como la de la fotónica, la agricultura y la producción de alimentos, y la fabricación avanzada. Actualmente, la región está acelerando el desarrollo del plan "Finger Lakes Forward" con una inversión estatal de \$500 millones a través de la Iniciativa de Revitalización de la Región Norte del estado. La inversión de \$500 millones del estado incentivará a las empresas privadas a invertir más de \$2.500 millones y el plan de la región, tal como fue presentado, proyecta la creación de hasta 8.200 puestos de trabajo. Encontrará más información [aquí](#).

Acerca de Empire State Development

Empire State Development (ESD) es el organismo de desarrollo económico principal de Nueva York (www.esd.ny.gov). La misión de ESD es promover una economía enérgica y en crecimiento, alentar la creación de nuevas oportunidades laborales y económicas y aumentar los ingresos para el Estado y sus municipios, así como lograr economías locales estables y diversificadas. A través del uso de préstamos, subvenciones, créditos fiscales y otras formas de asistencia financiera, ESD se esfuerza por mejorar la inversión y el desarrollo de las empresas privadas para estimular la creación de puestos de trabajo y respaldar a las comunidades prósperas en todo el estado de Nueva York. ESD es también el principal organismo administrativo que supervisa los Consejos Regionales de Desarrollo Económico y la comercialización de "I LOVE NEW YORK", la emblemática marca turística del Estado. Para obtener más información sobre los Consejos Regionales y Empire State Development, visite www.regionalcouncils.ny.gov y www.esd.ny.gov.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418